

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan diatas, dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Secara parsial Penerapan Akuntansi Sektor Publik berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kualitas Laporan Keuangan Desa di Kecamatan Pabedilan Kabupaten Cirebon. Hal ini dikarenakan penerapan akuntansi sektor publik dapat menerangkan kualitas laporan keuangan pada instansi pemerintahan, dan juga untuk memperbaiki akuntansi pemerintahan dimasa mendatang.
2. Secara parsial Kompetensi Sumber Daya Manusia berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kualitas Laporan Keuangan Desa di Kecamatan Pabedilan Kabupaten Cirebon. Hal tersebut dikarenakan kompetensi sumber daya manusia mencerminkan tingkat keberhasilan kualitas laporan keuangan yang dihasilkan yang artinya semakin bagus kompetensi sumber daya manusia maka akan semakin tinggi tingkat kualitas laporan keuangan yang dihasilkan.
3. Secara simultan Penerapan Akuntansi Sektor Publik dan Kompetensi Sumber Daya manusia berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kualitas Laporan Keuangan Desa di Kecamatan Pabedilan Kabupaten Cirebon.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian diatas, peneliti mengajukan saran sebagai berikut:

1. Bagi Pemerintah Daerah Kabupaten Cirebon agar membuat kebijakan untuk meningkatkan kompetensi sumber daya manusia khususnya aparatur pemerintah desanya, yang dapat dilakukan dengan memberikan pelatihan atau bimtek maupun sosialisasi terkait

pengelolaan keuangan desa secara rutin, kemudian setelahnya dilakukan pengawasan untuk meninjau perkembangannya.

2. Bagi Pemerintah desa di Kecamatan Pabedilan Kabupaten Cirebon yang berjumlah 13 desa sebagai subjek dalam penelitian ini diharapkan untuk lebih memperhatikan aspek Penerapan Akuntansi Sektor Publik dan Kompetensi Sumber Daya Manusia dengan mengikuti pelatihan dan sosialisasi mengenai kualitas laporan keuangan agar mampu melaksanakan Pengelolaan Keuangan Desa dengan lebih baik, dikarenakan aspek tersebut memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kualitas Laporan Keuangan Desa.

